



UNIVERSIDAD

Dos alumnas de la Politécnica, finalistas en el EDP University Challenge

Dos alumnas de la titulación de Ingenieros Técnicos de Minas, Diana Ríos Peral Cristina Sáez Blázquez, fueron finalistas (entre los quince mejores proyectos) en la edición de premios EDP University Challenge 2012, sobre trabajos de estudiantes sobre energías renovables, promovidos por la empresa de consulto-

ría Premivalor Consulting. Se trata de un concurso celebrado entre todas las principales Escuelas de Ingeniería a nivel nacional. El proyecto, basado en la utilización de energía geotérmica energía renovable para un edificio, se presentará en el Museo Thyssen-Bornemisza el próximo 19 de octubre.